株式会社栄光製作所

株式会社栄光製作所様は2005年に最初の実習生をむかえられ、現在も4名の実習生が実習に励んでおります。 この度、平成26年度エネルギー管理優良事業者等関東経済産業局長表彰に群馬県富岡市の株式会社栄光製作 所様が中小企業では初めての受賞をされました。





先日、テレビ東京で放送された、省エネの達人企業編 GW スペシャルでも、取り組み内容が一部取り上げられました。(㈱栄光製作所様ホームページより放送内容ご確認いただけます。 http://kk-eikoh.com/)

番組内でも忍者屋敷と紹介されているとおり、2階へ温かい空気が流れていかないように、1階と2階の階段には仕切り板を設置(組合スタッフ松本も初めて㈱栄光製作所様へうかがった際、大変驚きました!感想はまさに忍者屋敷!)。出入口にはビニールカーテンを張って室内の気密性を高める。加湿器・扇風機を併用しエアコンの効率をあげる。電気を使う機会の作業時間をわけ、電力使用量の最高値をおさえる。等々、様々な工夫をされておられます。しかし、どんな取り組みや工夫も実行するのは人、作業効率は維持しながら、どう意識づけし・継続させ・習慣化させていくか、そこへの勅使河原社長のアプローチあってこその今回の受賞だと思います。

受賞に至るまでの取り組みの実施や表彰式への出席など、実習生4名も大変貴重な機会を体験させていただきました。表彰式には全員スーツにネクタイ、靴も新調し出席しました。とても似合っていますね!!



後列左から2番目 TRAN VAN PHUOC さん・3番目 LE PHUONG さん・4番目 NGUYEN NGOC TRUONG さん・2列目左から2 番目 NGUYEN MINH TUAN さん

習慣となっていたあたりまえの行動が実はとても魅力ある・効果のある取り組みで、1 都 10 県にある 140 万社の中でトップクラスの結果を残しているのだということに、驚くとともに、気持ちを新たに継続していくことが大切だと 4 名とも話してくれました。

PHUONG さん・TRUONG さん・MINH TUAN さん・VAN PHUOC

さんは今回の経験を、後輩へ引継ぎ、今後も意識を変えず、工夫し取り組みを継続していくことが、大きな効果

をうみだすということを、自ら実行し周りの人たちにも伝え ていってください。

そして、他の実習生の皆さんも、電気料金があがっている 昨今、今年の夏も暑く支払う電気代も高くなることが予想さ れます。今から身近なことを見直し「省エネ」を実行してみ てください。

改めまして、勅使河原社長はじめスタッフの皆様、技術者の VU さん、実習生の PHUONG さん・TRUONG さん・MINH TUAN さん・VAN PHUOC さん、受賞おめでとう御座います!!

